

Retour sur le vide-greniers du 18 septembre 2021

Tout au long de la journée, les visiteurs ont pu se balader dans les rues Pasteur, Dupuis et Gambetta pour trouver l'objet dont ils ont rêvé. Et c'est sous un soleil radieux qu'ils ont pu négocier les prix. Les exposants, quant à eux, avaient pléthore d'objets à proposer du fait qu'ils n'ont pas pu vendre leurs trésors lors de la précédente braderie. Tous sont repartis ravis de leur journée. Comme chaque année, le comité des fêtes et la ville organisent deux vides-greniers : en juin et en septembre. Et comme à chaque fois, ils proposent une petite restauration ainsi que des boissons.

